
山口県 GH協会  防府・山口ブロック学習会 参加アンケートまとめ 

 

【ブロック】 防府・山口ブロック 

【学習会名】 『自己評価・外部評価・運営推進会議の活用事例』  

【参加人数】（全体） 14名  （会員） 14名（非会員）  0名 

【参加者性別】(男性) 6名 (女性) 8名  

【年代層】 

（１０代） 0名（２０代） 1名（３０代） 5名（４０代） 4名（５０代） 3名（６０以上） 1名 

【評 価】 

⊡非常に良かった 12名  ⊡良かった 2名  ⊡普通  0名  ⊡あまりよくなかった  0名 

◇学習会のご感想や意見のまとめ 

 

・今回の研修内容は法改正からずっと気になっていた事であった。前々から開催される事は知っていたので 

どうしても聞いておきたい研修であった。研修を受ける前は運営推進会議と外部評価の統合にはそれぞれの

地域事情もあり運営推進会議で行う事は難しいのではないか。会議時間もかかり、運営推進会議でやらない

といけない事が増えてきている様に感じていた。それであれば１０万５千円の手数料を払い今まで通り行っ

た方がよい。と考えていた。どちらにもメリット・デメリットはあるように思う。実際に事例を聞いてみて、

準備等も含め大変であるなと感じているが、「１日拘束はなくなる」「費用の負担が無い」「準備書類等も少な

い」「業務負担の軽減になる」と聞き考え方が変わったように思うが、自施設を運営推進会議のメンバーはも

ちろん地域の方に知ってもらう必要性があると感じた。実際に開催するようになれば、もっと情報収集をし

て開催にむけて準備を行っていきたい。その時はよろしくお願いします。 

大変勉強になりました。有難うございました。 

・始めに参加が出来ましたが、途中で画面がフリーズして、音声のみとなりその後、画面が消えてしまいま

した。再度、参加する形となってしまい、始めの方が全く分からなかったですが、その後は、改善でき、し

っかり学習会に参加できた。質疑応答でも丁寧に回答して頂き、分かりやすかったです。 

・メリット、デメリットをしっかり良く理解できた。 

・初めてのオンライン研修に参加しました。リラックスして参加できた為、会場参加より良かったです。 

・評価者の方の意見も聞いてみたかったです。研修お疲れ様です。 

・実際に対応をされてよかった点とそうでない点がわかったのがよかったです。 

 ご家族（又は、楽さん家についてそこまで把握をされていない方）について、具体的にどう説明したか、

又は記述や評価が欲しい点に関しての説明方法をまたご相談させていただく所があると思いますのでよろ

しくお願いいたします。 

 

◇こんな学習会があったら参加したい、こんな内容があったら便利だと思う等のまとめ 

 

・新人職員・中堅・リーダークラスなど勤続年数に合わせた研修をしてもらいたい。 

・ケアプラン作成の学習会 

・事例報告（困難なケースでうまくいった事例・看取りについて） 

・座談会（堅苦しくなく、日頃の悩み等気分転換も目的とした内容） 

 

◇特記事項 


